

# あゆみ坂

校訓／教育目標  
誠実 明朗 協調 勇気

自立心と感謝の心をもち、  
進んで他者や社会に貢献する生徒の育成  
～笑顔の登校・感謝の下校～

宇城市立小川中学校

令和7年度第28号

(12.24)

文責 岩田 雅子



## 修学旅行で育った力

先日の修学旅行では、生徒一人一人の成長を多くの場面で感じることができました。出発前は期待と同時に不安な表情も見られましたが、旅が進むにつれ、自分で考え、判断し、行動する姿が増えてきました。時間を意識して集合すること、公共の場でのマナーを守ること、仲間と声を掛け合いながら行動することなど、学校生活では当たり前のようにいて、実際には簡単ではないことに真剣に向き合っていました。

また、班行動では、意見の違いから戸惑う場面もありましたが、話し合いを通して折り合いをつけ、協力して進もうとする姿が印象的でした。失敗や小さなトラブルも、仲間と乗り越える貴重な経験となりました。

この修学旅行で得た「自分で考え行動する力」「仲間を思いやる心」「集団の一員としての自覚」は、これからの中学校生活、そして将来へと必ずつながっていきます。今回の経験を日常に生かし、さらに大きく成長してくれることを期待します。



## 校内駅伝・マラソン大会を終えて

第1回校内駅伝・マラソン大会が、大きなかがもなく、大盛況のうちに終わりました。駅伝に出場した生徒は、仲間の思いを襟に込め、最後まで力を振り絞って走りました。また、マラソンの部に出場した生徒も全力で取り組み、一人一人が自分の目標に向かって走り切る姿が見られました。

1年生から3年生まで、学年の枠を超えて励まし合い、応援の声を掛け合う姿は、とても頼もしく、学校全体の一体感を感じさせてくれました。走る仲間に声援を送り、ゴールした友達を称える姿も印象的でした。

今回の大会を通して、努力することの大切さや、仲間と支え合うことの喜びを、多くの生徒が実感できたことと思います。この経験を、今後の学校生活にも生かしてくれることを期待しています。



## 明日から冬休み

明日から冬休みが始まります。これまでの学校生活を振り返り、自分の成長や課題を見つめ直すよい機会です。家庭で過ごす時間が増える中で、支えてくれている人への感謝の気持ちを忘れずにいてほしいと思います。また、生活リズムを整え、交通安全やSNSの使い方にも十分注意し、安全で充実した冬休みにしてください。1月7日(水)には、心も体も一回り成長した皆さんに会えることを楽しみにしています。

